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Câmara Municipal de Seropédica 
Gabinete Vereadora Rose Alves

PROJETO DE LEI N°

EMENTA:

“DA DENOMINAÇÃO OFICIAL DO CAMPO 
ESPORTIVO PÚBLICO SITUADO NO PERÍMETRO 
URBANO DO BAIRRO FAZENDA CAXIAS NO 
MUNICÍPIO DE SEROPÉDICA”

Autora: Vereadora Rose Alves

CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA 
RESOLVE:

Art. 1o O Campo Esportivo Público localizado na Rua Tharsis e Paula, Fazenda Caxias, 

Seropédica/RJ, encontra-se sem nome, por esse motivo passa a denominar-se Marcos 

Rosa Moreira.

Art. 2o A secretaria de Obras providenciará a confecção e a colocação de placas 

denominada.

Art. 3o Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogando as disposições em 

contrário.

Plenário Vereador Ézio Cabral, 06 de junho de 2022.
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Câmara Municipal de Seropédica 
Gabinete Vereadora Rose Alves

JUSTIFICATIVA

Este projeto de lei surgiu da necessidade de reconhecer e denominar um 

campo esportivo situado na Rua Tharsis e Paula, bairro Fazenda Caxias, que 

não possui nome.

Cumpre informar que o nome do campo, descrito neste projeto, foi escolhido 

pelos moradores do bairro, através de um abaixo-assinado que segue em 

anexo, em reconhecimento a importância do senhor Marcos Rosa Moreira, 

diante de todas as suas iniciativas para buscar melhorias para o seu bairro. 

Marcos Rosa Moreira era muito conhecido no município, principalmente em 

seu bairro, onde todos o chamavam pelo apelido de “Pet”, fazendo referência 

a um dos maiores jogadores do seu time de coração (Flamengo), a qual tinha 

uma verdadeira devoção.

Era uma pessoa de ótimo coração que gostava de cuidar desse espaço 

público, mantendo a limpeza e organização, além disso, quando podia 

organizava competições de futebol entre os bairros, incluindo todos os 

moradores no esporte, inclusive as crianças.

O campo esportivo é um espaço público de lazer, de convívio social, que 

incentiva a prática de esporte e estreita laços entre as pessoas. Tenho 

certeza que os moradores ficarão felizes em ver o espaço reativado e 

recebendo o nome daquele que se propôs a cuidar do local, e isto 

beneficiará todos os residentes do bairro.

Por isto peço, aos meus nobres pares a aprovação do presente projeto.
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